
一 般 質 問 

平成３０年第４回（１２月）川根本町議会定例会 

発 言 順 通 告 者 質問事項（質問要旨は別紙） 質問の相手 

１ 石山貴美夫 

１．訪問看護ステーションの状況等について 町 長 

２．高齢化する住民の移動手段の確保について 町 長 

３．伝統文化伝承館の活用と周辺開発について 
町 長 
教育長 

４．川根高校の魅力化について 
町 長 
教育長 

２ 山 本 信 之 １．自治体財政状況について 町 長 

３ 薗 田 靖 邦 

１．本年度発生した多数の大災害を受け、当町における

体制について 
町 長 

２．公共施設の展望について 町 長 

４ 野 口 直 次 
１．来年度予算編成（総合計画を含む）にあたり、今後

の取り組みについて 
町 長 

 

  



発言順 １番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手 

石山貴美夫 

議員 

１．訪問看護ステーション

の状況等について  
 

本年度スタートした訪問看護事業について、現状

と今後について伺う。 

町 長 

 ２．高齢化する住民の移動

手段の確保について 

高齢化率が 48.1％の当町において、今後、住民に

必要な移動手段の確保策について伺う。 

 

町 長 

 ３．伝統文化伝承館の活用

と周辺開発について 

伝統文化伝承館が完成予定で条例が提出されてい

る。施設の具体的な活用方法及び施設を活かすため

の周辺整備についてどのように考えているか伺う。 

 

町 長 

教育長 

 ４．川根高校の魅力化につ

いて 

中川根中学校弓道部がすばらしい活躍をし、町民

の自慢となっている。川根高校に弓道部を再興し、カ

ヌー部と共に地域に根付いた二本の柱としていくこ

とが川根高校の魅力化につながると考えるが考えを

伺う。 

 

町 長 

教育長 

 

発言順 ２番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手 

山 本 信 之 

議員 
１．自治体財政状況について 

 

 

 

 

(1) 財政状況を見る場合の視点について 

(2) 基金について 

(3) 公の施設のあり方について 

(4) 今後、５年間程度のシミュレーションについて 

(5) 行政と議会の十分な役割について 

 

町 長 

 

 

発言順 ３番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手 

薗 田 靖 邦 

議員 
１．本年度発生した多数の大

災害を受け、当町における

体制について 

(1)ライフラインの対応について 

(2)危険個所の再認識と住民への周知について 

町 長 

 

２．公共施設の展望について (1)財政運営と公共施設の取り組みについて 

(2)主要施策（人材育成事業）と公共施設の在り方

について 

 

町 長 

 

  



発言順 ４番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手 

野 口 直 次 

議員 
１．来年度予算編成（総合計

画を含む）にあたり、今後

の取り組みについて伺う。 

 

 

 

 

(1)来年度予算編成にあたり、重点的な施策の柱を

伺う。 

(2)川根高校の現在及び今後の魅力的な生徒募集に

ついて、県との協議、連携中学等の来年度に向け

ての具体的な進捗状況はどのようになっているの

かを伺う。 

(3)近年、自然災害が増加する中、町民の暮らしを

守る防災の上の立場から、安全安心を守るための

平成 31 年度当初予算計上の増加を検討している

か。 

(4)大井川水利権の更新時期に伴い、町としてどの

ような考えをもっているか伺う。 

(5)平成 31 年度当初予算編成にあたり、普通建設事

業費の考え方、内容的な特徴はあるか。 

 

町 長 

 

 

 


